
日時／ 10 月 14 日（火）

場所／萩市民体育館 2F

　10月 14 日、10月度例会に於いて環境セミナーを開催いたしました。

　今回のコンセプトとしましては、地球環境や萩市の現状を認識していた

だいて、今後の JC活動の参考になればという視点から企画いたしました。

　内容は、大きく分けると３編に分かれており、地球編・萩市編・エコラ

イフ編でした。

　地球編では、地球環境の変遷を示しました。萩市編では、萩市の広義な

環境の変遷を示しました。エコライフ編では、生活する中で出来るエコを

紹介いたしました。

　次に、7 月 21 日に行われた「僕らの未来へ〜故郷の想いと環境を〜」の参

加者アンケートの結果を発表しました。

　最後になりましたが、当委員会の企画上の問題により趣旨が明確で無

かった部分がありました。この反省を今後に生かしたいと思います。

青少年教育開発委員会　副委員長　波多野慎一

　去る9月 22日、U’sボールにおいて、OBとのスポーツ交流会

が開催されました。

　本年は通常通りの個人2ゲームの投球の後、エキシビジョン

マッチとしまして、OB対現役メンバーによる対抗戦を行いまし

た。やはりチーム戦になると個人戦とはまた一味違う緊張感が

あるようで、投球者の緊張したおもむきとは裏腹に、見ている

側を楽しませていただき、交流を深めるという意味でも大成

功だったように思います。また個人戦の結果につきましては、

大谷監事の優勝で、卒会前によい思い出となったのではないでしょ

うか。あらためて、おめでとうございました。

　そして、ご参加いただいた17名のOBの皆様、お忙しい中ほんとうに有難

うございました。現役メンバーの皆様におかれましても大変お疲れ様でした。

　最後私事ですが、ボーリングには少々自信がありました

が、同レーンでプレーしたメンバーの顔ぶれに圧倒されたせ

いか、１ゲーム目は過去最低のスコアをたたきだしてしまい

ました（＞_＜）次回があればKYと言われようと優勝ある

のみ !! なんてひそかに闘志を燃やしております。

会員交流委員会　委員　上田　智幸

　去る９月27日 (土 )周南

市民会館においてローカル

マニフェスト推進セミナー

「中央集権から地方分権へ

そして市民主体による地域

主権の時代に向けて～“点から線へ”そして“線から

円に”〜」というテーマで開催いたしました。

　第１部では、お二方より事例紹介をしていただきま

した。初めに熊本県御船町　山本孝二町長より「自ら

が書いたマニフェストを役場の職員にどのように浸透

させ改革しているのか。そしてそれを住民に対しどの

ように周知し町を改革しているのか。」などのお話を聴

かせていただきました。続いて福岡八女 JCの緒方大輔

君より「公開討論会を開催していない八女 JCがなぜ検

証大会を実施することとなったのか。その取り組み方、

当時の環境」などについてお話いただきました。

　第２部では、ローカルマニフェスト推進ネットワー

ク九州代表の神吉信之氏にコーディネーターをお務め

いただきパネルディスカッションを行いました。パネ

リストは山本町長、緒方君そして木下ブロック会長に

務めていただきました。パネルディスカッションでは

マニフェストサイクル（PDCA）を基にマニフェスト

の作成、公開討論会・検証大会を実施し行政・市民の

変化などについてわかり易くお話いただき、マニフェ

ストサイクルの重要性を認識いたしました。

　最後にこのセミナーにご参加いただいたメンバーの

皆様、本当にありがとうございました。

ローカルマニフェスト推進委員会　委員　長岡　智之
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山口ブロック協議会  ローカルマニフェスト推進セミナー
日時：9 月 27 日（土）　 場所：周南市民会館

山口ブロック協議会  ローカルマニフェスト推進セミナー




